

えのき



平成30年度敷島小学校

学校だより No. 2

平成30年 6月25日

甲斐市立敷島小学校

校長 河西 慶仁

<https://www.city-kai.ed.jp/ssho/>

航空写真の注文について

5月31日に創立145年を記念して、航空写真を撮影しました。先日、見本が届き、注文書をお配りしましたので、インターネットでご覧になった方もいらっしゃると思います。校内にも、北館1階中央口に掲示してありますので、26・28日の授業参観の折にご覧ください。購入希望のある方は、7月6日（金）までに、封筒に必要事項を記入し、代金を入れて厳封し、担任までお渡しください。PTA総会で確認したとおり、児童全員に無料（一部PTA予算から補助）でクリアファイルをお配りしますので、写真注文は、希望のある方のみで結構です。クリアファイルに載る写真は、「A. 校舎と人文字」と「D. 集合写真（整列）」です。

体育着のアンケートへのご協力、ありがとうございました。

来年度の体育着についてのアンケートへのご協力、ありがとうございました。結果をまとめましたので、ご覧ください。

結果と方針案については、第2回PTA運営委員会（紙上提案）で、役員の方に通知しましたので、ご意見等ありましたら、PTA運営委員の方にお知らせください。

○体育着を学校で着替えることについて

	1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生	合計
体育着の着替えに賛成	17	31	18	23	22	13	124
体育着の着替えに反対	14	18	24	24	29	43	152
未提出又はどちらでもよい	2	2	8	6	0	5	23
合計	33	51	50	53	51	61	299

○来年度の体育着について(PTA運営委員会 第4号議案) 方針(案)

※体育着の着用について

体育のある日（体育着を必要とする日）は、現状のとおり体育着で登校し、1日過ごすことにしたいと思えます。ただし、衛生面を気にされる保護者の方が多かったため、汗をかいたり、汚れたりしたときの着替えについては、希望があれば自由に行ってよいこととします。また、習字等の授業のために、黒っぽい服に着替えることもいいと思います。着替えの場所（更衣室）は、空き教室を利用（今の段階では、女子は西館2階、男子は、北館各階の空き教室を予定）します。着替え置き場は、改修工事が終わると、各クラスに余剰の棚のスペースができますので、そこが利用できます。必要に応じて、着替えをご用意いただき、教室に置いておいてください。（袋の用意と着替えへの記名をお願いします。）

※半袖・短パンの下に着用することについて

これまで、体育時の服装の配慮については、健康上等の申し出があれば、柔軟に対応してきたつもりです。しかし、明らかに気温、紫外線や健康上等の理由ではなく、ファッション性を意識し、体育着の下に着用しているケースがあったようです。学校として統一した見解を示さず、混乱を招いてしまい、申し訳ありませんでした。

今後は、「体育着の方が華美にならない」というご意見にもありますように、夏用の体育着の下には長袖シャツやスパッツ等を着用しないことを原則としたいと思えます。ただし、健康上等の理由がある場合は、担任に相談していただければ、柔軟に対応していきます。また、冬用の体育着の下には、寒い場合、保温用の下着等着用することは差し支えないと思えます。ただし、汗をかいた時、容易に脱ぐことができないことも考えられますので、体育着の上にジャンパーやオーバースーツ等を着用する（体が温まったら脱ぐ）ことも良いと思えます。

※限られた紙面の中では、説明不足の点もあると思えます。ご不明の点は、遠慮なく学校までご連絡ください。